
第２回学校運営協議会が５月３１日（金）に開催されました。５校時の授業を参観していただ

きましたが，後ほどの会議の中で、委員の方々から落ち着いて学習に取り組む生徒たちの頑張り

を評価していただき、うれしく思いました。 

 今回、委員が一部入れ替わったこともあり最初に会長と副会長の 

選出があり、会長に角田裕一氏、副会長に柏倉謙司氏が選出されま 

した。その後、活動テーマ「未来につなぐ 陵南コミュニティ」の 

もと広報推進部会・学習支援部会・コンソーシアム推進部会・地域 

活動部会の４部会合同で話し合い（熟議）が行われ、早速学習支援 

部会から、学力向上対策として授業で学習を支援してくれる学習支 

援サポーター募集を、地域の方々に呼びかけたいという提案が出されました。 

 

 

 

 

 

 

               

 

 
    

 ３日間に亘り実施された学校開放ウィーク。4月末の PTA総会と授業参観の後なので、参観

者は多くありませんでしたが、お出でいただいた保護者や地域の方々に生徒たちの学習する様

子を参観していただきました。今回から実施した授業参観へのガイドコーナーでは、町会長さん

と民生委員・児童委員さんを、各教室へ案内することができました。「一人だと教室に入りにく

いので、助かります。」と言っていただき好評だったので、次回はもう少し PR に力を入れ、も

っと多くの方々を案内できればいいなと思っています。 

参観者からの感想（一部の紹介です） 

 

 

 

 

 

寒河江市立陵南中学校 学校運営協議会 ６月号（基本、月１回市報発行日に発行） 

第 2 回学校運営協議会開催 

回覧 

〇 学校のあらゆる所に生徒の作品や世界の美術品が展示されていて、常にそういったもの

にふれられ良いと感じた。見学させて頂き、ありがとうございました。 

〇 中学校の授業を観れる貴重な時間でした。とても楽しく授業をされていると思いました。 

〇 どの学年も落ち着いていて良かった。 

 英語と数学の学習で生徒を支援してくれる方を募集しま

す。ボランティアなので交通費＋αの手当しかお出しできま

せんが、ご協力お願いします。問い合わせは学校まで。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   陵南中学校体育館で開催された映画鑑賞会 

 ５月２３日（木）に開催された映画鑑賞会とトークショー。

ジム関係者や地域の方そして陵南中生徒が参加しました。盲

目の講師、小林さんが、直接昼の放送で生徒たちに呼びかけ

てくれたこともあり、当日参加した生徒もいました。映画と

トークショーの後，会場をクライミングジムに移してのデモ

ンストレーションは驚きと感動の連続。参加した生徒たちも

ボルダリング初級コースに挑戦しました。 

急な壁をクライミングする 

講師の小林さん。３年生の 

佐藤君がガイドに初挑戦！ 

コミュニティ・スクールの諸活動やスクールボランティア等に関する質問やご意見等があ

りましたら、陵南中学校担当者までご連絡ください。      TEL ８３－３２１２ 

担当：陵南中学校 主幹・教務 鈴木 誠  地域コーディネーター 安孫子 誠 

コミュニティタイム活動紹介 

 陵南中学校生徒会では、校内外のボランティア活動

に力を入れています。早速、環境ボランティア委員会

が放課後に花の植栽作業を行いました。さらに復興が

なかなか進まない能登半島地震に対する募金を全校

生に呼びかけました。今後は校外（地域）でのボラン

ティア活動も実施する予定です。 


